

Nota necrológica

El día 27 de noviembre del pasado año una enfermedad nos arrebató a nuestro querido amigo y compañero Juan Luis Castellanos Castellanos. Desde estas páginas el Consejo de Redacción de Cuadernos de Historia Moderna quiere hacer patente su más sincero reconocimiento intelectual y profesional a un historiador y profesor universitario con vocación docente y apasionado de la investigación, como se puede inferir de su vasta obra. Así mismo queremos mostrar nuestro agradecimiento por la generosa colaboración que mantuvo durante muchos años como miembro del Consejo Asesor de esta revista.